



能美市立湯野小学校

# 学校だより

令和3年10月29日

No.9 発行 校長室

## わかった・できた・がんばった 実り秋へ！

紅葉の候、皆様にはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

先日のスポーツフェスティバルでは、スローガン「最高の感動～笑顔・全力・助け合い」のもと、一人ひとりがめあてを持ち、競技や演技に全力を尽くしてがんばることができました。参観等の制限等に対して、ご理解、ご協力をいただきましてありがとうございました。

引き続き感染症の現状を注視しながら、教育活動を進めていきます。保護者の皆様、地域の皆様には、変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。



### <10月の活動より>



「スポーツフェスティバル」10月9日

天候にも恵まれ、赤組も白組も、どの学年も、練習の成果をカー杯発揮し、がんばりました。



「自然体験学習」10月26日

5年生が白山ろくの自然の中で、登山を中心に自然体験学習を実施しました。



### 秋の 遠足

(10月22日)

3年生：パーク獅子吼



「九谷茶碗祭りに出店」

10月23日・24日

4年生が総合的な学習を生かして、「九谷焼をもっと元気にしたい」と願って、自分たちで作った九谷焼の販売を行いました。ご協力いただいた皆様ありがとうございました。



1,2年生：小松ドーム



4年生：白峰地区見学

### 安全な登下校に！

だんだんと寒くなったり、天候が悪くなったりする時期です。手袋で防寒したり、目立つように黄色の安全帽子をかぶったりしましょう。横断歩道では、しっかりと左右の確認をしましょう。